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(3) 各小・中学校でそれぞれ花づくりをしているが、学校
関係者は元より、生徒以外はあまり携わることができな
い。そこでＰＴＡや地域の方の協力を仰ぎ、花壇づくり
ができないか。

花に囲まれた富士宮
市

市長が１期目のときから始めた美しい花いっぱいの町づくり
事業が、あちらこちらで目にする機会が多くなってきている。
花に携わる私たちも、昨年よりも今年よりも来年というように
綺麗な花壇づくりや、花づくりに邁進しているが、花に囲まれ
た富士宮市を作っていくにあたって今後の展望を伺う。

熱中症対策で花壇コンクールの開催時期をずらすこと
を提案したが、その後どうなっているか、また、歴史あ
る富士宮花の会、芝川花そう会の会員の高齢化で、会員
数の減少が気になる。行政として会員を増やす手伝いは
できないか伺う。

我が富士宮市のにぎわいに綺麗な花が貢献していると
思うが、神田通りから西町にかけられた花は、どのよう
にプランターや花の種類の選定を行っているのか。ま
た、今後プロポーザルで入札をかけられないか伺う。

しつけ、教育、指導がしづらい昨今、民間では仕事の
指導のためプロに依頼しているところもあるようだが、
行き過ぎた制度や法律のために、人に物事を教えづらい
ことにもつながっている。何か対策を考えられないか。
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いじめ、虐待、ハラ
スメントと、しつけ、
教育、指導の行方

近年、数多くの痛ましい虐待事件が、新聞、ニュースや報道
番組などで流されている。厚生労働省が平成３０年度に児童相
談所による児童虐待相談対応件数を公表し、１５９，８５０件
で前年度よりも２６，０７２件増え過去最高となった。また、
同様に高齢者虐待や学校や職場でのいじめやハラスメントなど
も増えてきている実態もあり、深刻な事態となっている。市民
レベルで問題を解決するためにはどのようなことが考えられる
か以下伺う。

いじめ、虐待、ハラスメントの重篤な事件が新聞や
ニュースに取り上げられているが、我が富士宮市におい
て特に危険な事案の傾向は、昔から比べるとどのように
変化しているのか。

当市において、あってはいけないような事件を未然に
防ぐ取り組みはされているか伺う。

住民同士のつながりが希薄化している現代において、
人の集まり、いわゆるコミュニティーの存在は大切とな
るが、今後、事件を未然に防ぐため、行政としてコミュ
ニティーへの働きかけをどのようにしていくのが理想的
なのか伺う。

悩んでいる人や困っている人を受け入れる試みは、ど
のようなものが考えられるか、また、市民レベルで応援
できる仕組みを考えられないか。
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富士宮市の踊りの継
承

県の無形文化財となっている富士宮囃子だが、秋の浅間大社
の例大祭においてはやしと山車、屋台の競り合い、そして、踊
りの披露はいつ見てもすばらしく、祭りを盛り上げている。ま
た、御神火まつり、宮おどりでも盛大に踊られている。一方で
各地域でも神社、お寺の祭りや、盆踊り大会などのお祭り行事
があり、おのおのの太鼓や踊りなどでその地域を盛り上げてい
るが、以下を伺う。

踊りの継承は、一般的にその手本となる踊りの先生が
担当されているが、時代とともに忘れ去られていること
もある。過去にどのような富士宮市の踊りがあったのか
調べることはできないか。

今踊られている富士宮市の踊りを、ＤＶＤやメモリー
スティックなどの媒体に動画で収め、踊りが盛んな地域
への紹介や、後世の人に伝えることは考えられないか。
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